

年頭ごあいさつ

明けましておめでとうございます

皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。

さて、今年は辰年。本来、十一支は植物の成長過程を表し、「辰」は草木がよく伸長し、形が整い、活気にあふれている状態のことをいつそうです。

また、「辰」は動物にあてはめると「龍」ですが、龍は十一支の中で唯一空想上の生き物です。

『昔、中国の山奥に悪龍が住み着き、時折現れては村人に害をなした。一人の青年が「誰かがこの龍を退治しなければならない」と考え、その龍を屠る技を身に付けるべく、一生をかけて「屠龍の技」を磨いた。しかし、龍は一度とその村に姿を現さないまま、青年は一生を全うした。村人の中には、無駄なことをしたと笑う者もいた。非ず、悪龍は屠龍の技を磨いていた者が住む村を恐れて避けていたのである。』

東京消防庁第六消防方面本部消防救助機動部隊（通称、ハイパースキュー）の壁に掲げられている隊訓額「屠龍の技」の記述は続きます。

「我々は龍の出現の有無に拘わらず屠龍の技を磨く。ただし、現れたら一撃のもとにこれを屠る。それが我々の目標である。災害に備えて常に訓練を重ねる。「何もない」と「何もないようにしたこと」とは天と地ほどの差がある。明るく心豊かな地域社会の実現に向け、私たち社会福祉協議会職員一同、人と人との「つながり」を大切にしながら、取り組んでまいりたいと思っています。何卒、よろしくお願い申し上げます。

今年一年が皆さまにとりまして、健やかで実り多き年でありますよう、心から「祈念申し上げ、年頭のごあいさつとさせていただきます。



会長 山田 貴三
社会福祉法人
田原市社会福祉協議会



赤い羽根共同募金(歳末たすけあい運動)

令和5年12月1日～31日の歳末たすけあい運動の期間において、以下の皆さまにご協力をいただきました。

◎街頭募金

ボーイスカウト愛知連盟穂の国地区田原第1団 様



▲福江小学校 様



▲田原南部小学校 様

◎学校募金

蔵王こども園 様、漆田保育園 様、
市内小中高等学校 様



▲漆田保育園 様

◎個人・法人・職域・個別募金

企業、関係団体、地域の皆さん

募金は、地域福祉のために活用させていただきます。ご協力ありがとうございます。

募金額の集計につきましては、3月号の社協だよりでご報告させていただきます。

中央共同募金会会長表彰を受賞しました。

令和5年11月15日(水) 浅草公会堂(東京都台東区)にて開催された「令和5年度全国社会福祉大会」において、田原市共同募金委員会が長年赤い羽根共同募金運動(自分の町を良くするしきみ)に貢献したことが認められ、中央共同募金会会長表彰を受賞しました。

田原市共同募金委員会では、更なる赤い羽根共同募金運動の活性化に向けて努めてまいります。

市民の皆さんには毎年たくさんの温かいご協力をいただいている。これからも引き続き、赤い羽根共同募金にご理解とご協力をお願いいたします。